

„Hip und Top“ – „Die Parodontisten“ – Musikvideoclips selbst gemacht



Ein kreatives Musikprojekt im Umgang mit modernen Medien war die Produktion eines eigenen Musikvideoclips.

Die SchülerInnen und der Projektleiter Jörg Spaude hatten viel Freude und waren begeistert, eigene Videos mit selbst geschriebenen Rap-Texten zu bekannten Hip Hop-Songs herzustellen und aufzunehmen. Dabei wurde zunächst die Instrumentalmusik der Hip Hop-Songs ohne Singstimme und ohne Video als Basis verwendet und später mit selbst gedrehten Filmen und aufgenommenen Texten versehen.

Da Musikvideoclips eine wichtige Ausdrucksmöglichkeit und zugleich eine persönliche Erfüllung von Jugendlichen sind, ist diese Tätigkeit ein nahezu unersetzlicher Bestandteil in der der sozialen Jugendkulturarbeit.

Die fertigen Clips wurden am Tag der offenen Tür in den EFS präsentiert.



Projektgruppe Regenbogenolympiade TZ1

An zwei Abenden haben wir eine Bewegungslandschaft mit großem Aufforderungscharakter für den „Tag der offenen Tür“ aufgebaut. Wir machten das in einem Klassenraum im 2. Stock. Wir transportierten die Turngeräte aus dem Erdgeschoss und aus der 500m entfernten Turnhalle. Dabei gab es auch ein paar akrobatische Einlagen (Bild mit der Leiter). Das Ergebnis war bunt und erlebnisreich. Viele kleine und große Menschen turnten nicht nur einmal durch die Regenbogenolympiade, um mit einigen Medaillen nach Hause zu gehen. Eine echt gelungene Aktion





Improtheater...

Funktioniert mit begeistertem Publikum und donnerndem Applaus. So wird aus der Kaffeekanne ein passendes Kleid, ein Smartphone oder lieber doch der Ehering?!

